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Не верю Ельцину!
Прочитал в газете «Знамя

труда» статью, в которой
В. Кужелев обвиняет партию и

команду Горбачева за то, что

Рыжков согласился баллотиро-
ваться на пост Президента Рос-
сии, и призывает нас голосо-
вать за Ельцйна. Я знаю, что
на большинство рядовых чле-

нов КПСС никакое влияние
горбачевской команды не ощу-
щалось, но голосовать за

Ельцина воздержусь. Я ему не
верю, и вот почему: в свое

время Ельцин, вступая в пар-
тию, писал в заявлении: «Хо-
чу быть в передовых рядах

строителей коммунизма» (во
всяком случае, что-то подоб-
ное). И он действительно вы-

шел в передовые ряды КПСС.
Из этих рядов шли победные
рапорты дорогому, любимому
Леониду Ильичу о достиже-
ниях, перевыполнениях пла-

нов, о принятых дополнитель-

ных обязательствах. Эти ряды

безоговорочно бросались выпол-

нять ценные приказания Ген-
сека, кто бы на этом посту ни

находился в данное время, и

безоговорочно требовали вы-

полнения уже их команд у ни-

жестоящих руководителей
КПСС, а им оставалось нажи-

мать на хозяйственных руко-

водителей. Вот такие люди,

как Ельцин, и создали диктату-

ру партии КПСС. А он теперь

в 50 с лишним лет вдруг по-

умнел, вышел из рядов КПСС,
чем гордится, и обвиняет
огульно всю партию в грехах,

которые и сам создавал. Види-
те ли, только теперь он понял,

что идеи Ленина — утопия, а

социалистическое общество не

может быть построено. Долой
государственную и колхозную

собственность, даешь частную

собственность — распродать

землю, предприятия, магазины,

сферу услуг. Свободу предпри-

имчивым людям —• пусть они

устанавливают цены на това-

ры. Долой колхозы и совхозы,
даешь фермера (а, может

быть, сразу помещика?). Не-
вольно приходишь к убежде-
нию, что став Президентом,
Ельцин вернет Россию на путь

капитализма. И от демократии,

о которой он постоянно твер-

дит, останутся одни слова.

Так за кого голосовать? Я
понимаю, что большинство из- читатель.

России нужен

Ельцин!
Мы, жители дома № 2 " по

улице Климчука, каждый день

собираясь, товорим о выборах
Президента России. Решили,
что 12 июня голосовать будем
за Б. Ельцина. Он единствен-

ный, кто пошел на борьбу за

справедливость, на защиту ра-
бочего класса. Мы помним,

когда он выступал по телеви-

дению и прямо объявил: «То-
варищи, вас вводят в заблуж-
дение Горбачев — Павлов —

Рыжков. Вас. обманывают, 100
процентов компенсации за удо-

рожание продуктов питания не

будет. Будет не больше 40
процентов». Оказалось, Б. Ель-
цин прав, и мы ему верим в

будущем. Я буду голосовать

против Рыжкова, Бакатина.
Ну, об остальных кандидатах

и речи нет. Рыжков за 6 лет

вместе с Горбачевым довели
страну до полной нищеты.

Бедная Россия, все богатст-
во ее продается за границу.

Я сам был на севере, строил

перекачивающие станции по

газу и нефти: Круглые сутки

трубы диаметром 1400 мил-

лиметров перекачивают наше

богатство. Куда идут эти день-

ги? Россияне не знают ниче-

го. Горючее качают в другие

страны, а наши комбайны и

машины перед уборкой стоят

без горючего. Я обращаюсь к

коммунистам города Сланцы.
Вам не удастся протолкнуть
Рыжкова в Президенты, рабо-
чий класс больше не обмануть.
Во имя процветания будущей
нашей жизни проголосуем за

достойного кандидата в Прези-
денты России Б. Н. Ельцина.

А. СОЛОВЬЕВ,
житель города Сланцы.

За горячее сердце

и ясный ум
Выдвижение кандидатов в

Президенты России закончи-
лось. Осталось немного вре-

мени, мы все придем на из-

бирательные участки и будем
голосовать за достойного
Президента. Таким я считаю

Н. И. Рыжкова, а вице-пре-

зидентом Б. В. Громова. Я
не буду говорить о том хоро-

шем и добром, что сделал

Н. И. Рыжков на посту пред-

седателя Совета Министров
СССР. Об этом подробно пи-

салось' в газете «Знамя тру-

да» от 22 мая. Я еще вспо-

минаю его в дни землетрясе-

ния в Армении, где он вмес-

те с руководителями рес-

публики возглавил четкую

организационную работу по

спасению людей, оказанию

медицинской помощи. Дни и

ночи он делал все, чтобы об-
легчить страдания людей.

А вот 25 мая прочитал в

газете письмо ветерана вой-
ны, старого внештатного кор-

респондента В. Кужелева.

От кого зависит хорошая
жизнь? Думаю, от нас са-

мих: кого выберем в вы-

сшие органы власти, тот и

будет править страной. Нам,
рабочим и крестьянам, Со-
ветская власть дала все пра-

ва — руководите страной, дер-

жите власть в своих руках,

но мы ее не удержали. Ста-
линский режим 30 лет дер-

жал в кулаке всю власть, но

ели досыта. Потом часто

стали меняться руководите-

ли страны. И вот к власти

пришел М. С. Горбачев, за-

УВАЖАЕМЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ!
6 июня в 18 часов в помещении средней школы № 1

проводится встреча с депутатом Леноблсовета по избира-
тельному округу № 207 ИВАНОВЫМ Василием Василье-
вичем.
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Совет народных депутатов

бирателей сейчас не могут ре-

шить определенно, потому что

мы не знаем программ других

кандидатов. Б. Н. Ельцин не

поддержал требования других

кандидатов отложить сроки

выборов, дать возможность лю-

дям познакомиться с програм-

мами. В своем интервью Б. Н.
Ельцин на вопрос корреспон-

дента: «Почему не согласились

отсрочить выборы?» сказал,

что так решил съезд депута-

тов РСФСР. Но я убежден,
что если бы Ельцин обратился
к съезду с предложением от-

ложить сроки выборов, уверен,

что съезд дал бы свое согла-

сие. Но это Ельцину могло

повредить, так как избиратели,
ознакомившись с программами

других кандидатов, могли бы
проголосовать не за него. Сей-
час пока трудно выбирать, за

кого голосовать. Может быть,
еще удастся познакомиться с

другими кандидатами. Слушал
короткое выступление генера-

ла Макашова, и я одобряю его.

Хотелось бы подробнее узнать

его поограмму. Может быть,
газета поможет в этом.

М. НИКИФОРОВ,

Это «крик» его души — го-

лосуйте за Бориса Николае-
вича Ельцина. Прочитать его,

так один Ельцин хорош. А
все остальные виноваты! Гор-
баче®, а тут еще и Полозков,
а у нас в районе горком пар-

тии. Да еще Лукьянов,
Павлов, Примаков, ЦК
КПСС и РКП.

Я скажу так:’ была одна

партия, партия коммунистов,
и жили мы неплохо. А ста-

ло много разных партий, все

рвутся к власти. Тут хоро-

шего не жди. Нужна одна

команда — верная, народ-

ная, надежная. Я надеюсь,

что доживем до хороших

светлых дней. Нужны руко-

водители с горячим сердцем,

ясным умом. И призываю

голосовать за кандидата в

Президенты РСФСР Н. И.
Рыжкова и вице-президента
Б. В. Громова.

Н. СЕМЕНОВ,
ветеран войны и труда.

СООБЩАЕТ
КОРРЕСПОНДЕНТСКИЙ

ПОСТ
В ГОРИСПОЛКОМЕ

Сделаем верный выбор

ф Состоялась учредитель-

ная конференция крестьян-

ских хозяйств, на которой
создана Ассоциация кресть-
янских хозяйств, утвержден

Устав Ассоциации и избран
ее совет в количестве 3 че-

ловек.

Председателем Ассоциации
избран А. П. Тулин, а ис-

полнительным директором

первый заместитель предсе-

дателя горисполкома Р. М.
Саитгареев.

ф У первого заместителя

председателя горисполкома

Р. М. Саитгареева состоялось

совещание по организации

проведения рейда по соблю-
дению водоохранного режи-

ма в прибрежной полосе ре-

ки Плюсса.
В совещании приняли уча-

стие председатель районного
комитета по охране природы

В. И. Волкова, заведующий
по делам строительства и ар-

хитектуры В. В. Филилеев,
санитарный врач СЭС П. В.
Чекунов, председатель коми-

тета по земельной реформе и

земельным ресурсам В. М.
Павлов.

Решено создать рабочую

группу, которая начала свою

деятельность с 4 июня.

ф Состоялось заседание

комиссии по делам несовер-

шеннолетних. Обсуждено
поведение 22 подростков.

Предупреждены 7 подрост-
ков, 1 направлен в спецшко-

лу, 1 условно направлен в

спецшколу. Дано согласие на

отчисление из школы 3-х
учащихся.

Не дано разрешение на

увольнение 3-х несовершен-

нолетних. Оштрафовано 5
родителей. Вынесено реше-

ние выйти в суд с ходатайст-
вом о лишении родительских

прав В. А. Тимофееву и В. А.
Иванова и об отмене отсроч-

ки приговора на несовершен-

нолетнюю Н. Козлову.
ф Состоялось заседание

административной комиссии,
на котором рассмотрено 9
дел.

За нарушение правил бла-
гоустройства города один

человек предупрежден, один

оштрафован на 10 рублей.
За доведение несовершенно-

летнего до состояния опьяне-

ния С. В. Ларионов оштра-

фован на 50 рублей. За про-

живание без прописки, утра-

ту паспорта четыре челове-

ка предупреждены, один

оштрафован на 10 рублей. За
нарушение правил содержа-
ния собак Н. И. Гренаж пре-

дупрежден.

думал перестройку сделать.

И за 6 лет перестройки

страну привел к гибели: в

магазинах полки пустые, а

цены повышаются каждый
день. Но и этого оказалось

мало — ввели президентский
налог, выгребают последнюю

копейку. Мы видим и знаем,

что КПСС не способна уп-

равлять страной. Сейчас нам

нужно выбрать Президента
России. За кого мы будем
голосовать? Нам сверху на-

вязывают голосовать за

Рыжкова. А Рыжков за 6
лет вместе с Горбачевым
привел страну к развалу. Го-
лосовать за него — это же

безумие. Я голосую за Б. Н.
Ельцина. С. ПАТРИНО,

член КПСС с 1952 года.

D АЗГОВОРЫ о том, что

* и нам в районе не ме-

шало бы иметь свою ассо-

циацию крестьянских (фер-
мерских) хозяйств, начались

почти сразу, как только
были зарегистрированы пер-
вые пять из них. Уж слиш-
ком тяжко оказалось вла-
дельцам таковых пробивать
себе дорогу к новому в оди-
ночку: сплошная стена про-
тивостояния. А союзная, ре-
спубликанская и даже обла-
стная ассоциации уж слиш-
ком далеко.

И решили новоявленные

собственники - единоличники
объединиться, чтобы дейст-
вовать по принципу: «Один
за всех и все за одного». И
не на словах, а на деле.
Тем более, что теперь их
уже не пять, и даже не де-
сять, а целых двадцать
один. А это уже что-нибудь
да значит. И прежде всего
то, что процесс этот не обра-
тим.

И вот 31 мая первый за-
меститель председателя

исполкома горсовета Р. М.
Саитгареев провел учреди-
тельную конференцию, на
которой и был обсужден
вопрос о создании Сланцев-
ской ассоциации крестьян-

ских хозяйств, участники ее

единогласно проголосовали

за избрание в совет ассоциа-

ции фермеров А. П. Тулина,
А. А. Илинзеера и JI. С.
Путинского, а председате-

лем совета — А. П. Тулина.
Также единогласно исполни-

тельным директором район-
ной ассоциации крестьян-

ских хозяйств на обществен-
ных началах был избран
Р. М. Саитгареев. Конферен-

СОЗДАЛИ
КРЕСТЬЯНСКУЮ

ция приняла решение про-
сить председателя городско-
го Совета народных депута-
тов Я. Я. Богданова осво-
бодить Р. М. Саитгареева
от должности первого заме-
стителя председателя испол-

кома горсовета.
Было решено также уста-

новить вступительный взнос

в ассоциацию в сумме 100
рублей. Чтобы денежные по-
ступления расходовались по
назначению, конференция из-
брала контрольно-ревизион-

ную комиссию под предсе-

дательством А. А. Ларионо-
ва.

Приняли фермеры на сво-
ей первой учредительной
конференции и устав, по ко-
торому будет действовать их

ассоциация. В этом уставе,

в частности, записано, что

созданная ассоциация явля-

ется общественно - хозяйст-
венной организацией, главной
целью которой будет удов-

летворение потребностей на-

селения в продуктах питания

и увеличение доходов самих

членов нового союза, естест-

венно. В то же время все

крестьянские хозяйства и

сельскохозяйственные коо-

перативы, объединенные в

него, сохраняют самостоя-

тельность, права на земель-

ные участки и юридического
лица, не меняют форм соб-
ственности.

А. БЕДОВА,

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!
5 июня в 11 часов в нарядной шахты «Ленинградская»

состоится встреча с кандидатом в Президенты РСФСР
А. Г. Тулеевым.

Сланцевская городская избирательная комиссия. 

Телефон для справок 2-24-97.
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Предвыборная борьба, от-
сеяв других кандидатов на

пост Президента РСФСР,
оставит, видимо, двух — от
КПСС Н. И. Рыжкова и от

демократов Б, Н. Ельцина.
Выдвижение первого не мог-
ло не озадачить: его вина

в шестилетнем перестроеч-
ном топтании правительст-
ва, приведшем страну к еще
большему кризису, очевид-
на. Вместо того, чтобы
форсировать обнародован-
ные перестрочные рубежи,
правительство, возглавляе-
мое Рыжковым, занималось
бесплодным составлением

планов, как это сделать.
Проходили месяцы и годы,

но не было осуществлено
ни одной революционной
инициативы по ликвидации
опор тоталитаризма. В ре-

зультате и через шесть лет
перестройки, опираясь на

монопольное всесилие ве-

домств и однопартийную
власть, страной правит ад-

парат. Он успешно тормозит
практическое воплощение
принимаемых законов и,

создав производственную
анархию в экономике, вы-
нуждает страну жить в

кредит и залезать в еще

большие долги. Преступле-
нием правительства Рыжко-
ва является и наводнение
страны необеспеченными то-
варом миллиардами бесцен-
ных денег. А как справи-
лось правительство Рыжко-
ва с текущими хозяйствен-
ными делами, мы видели на
уборке небывало богатого
урожая прошлого года.

Казалось бы, как можно
пШ1 таких итогах рекомендо-
вать руководящего банкрота
на пост Президента? Можно
зачислять в актив Рыжкова
его культуру и человече-
ское обаяние, но нельзя за-
бывать его главный минус —

будучи главой правительства

благодаря протекции Прези-
дента страны и генсека пар-
тии, Николай Иванович был

и остается послушным
исполнителем воли высшего

партаппарата. Только поэто-

му парткомы развернули по

всей стране агитацию за его

избрание. К сожалению,
люди, отдающие свои подпи-

си, как обязательства голо-

совать за Рыжкова, не

перестройку модернизиро-

ванной брежневщиной, но и

созданием в стране эконо-

мического хаоса, оттолкнуть

избирателя от перестроеч-

ных планов демократов.

Ведь уже с учетом аполи-

тичности нашего избирателя
горьким парадоксом выгля-

Рыжков
или

Ельцин?
утруждают себя размышле-

ниями о том, какую пользу

принесут им деятели, завед-

шие перестройку в тупик.

В прошлые выборы эти лю-

ди, голосуя за аппаратчиков,
своими руками пересадили

их из парткомов в Советы и,

не увидев заметных пере-

мен, стали облегчать свою

душу повторением нелепо-
стей о вине демократов в

развале страны и в пробук-
совке перестройки. Они
упорно не хотят понять про-

стейшую истину: наша стра-

на шла к теперешнему со-

стоянию все 70 лет дикта-

Tvpbi партийных номенкла-

турщиков. Отравленные про-

пагандой, эти избиратели не

хотят разобраться, кто такие

демократы, что они предла-

гают народу, почему они ре-

шили объединиться. Отве-
том на этот вопрос являют-

ся дела Лигачевых, Алие-
вых и Романовых, которых

еще много в партийном и

государственном руководст-
ве. Вес их велик, а рычаги
власти в их руках позво-

ляют не только ограничить

дят его сожаления о старых

порядках, когда «все было».
Но если бы не изуродован-

ное системой сознание, раз-
ве трудно понять, почему

«все было» и было ли, если

сравнить уровень нашей
жизни не с каменным ве-

ком, а с уровнем жизни на-

родов других стран? Давай-
те вспомним: одна треть на-

селения страны находилась

в тюрьмах и лагерях и пита-

лась отнюдь не копченой
колбасой. Больше одной тре-

ти населения составляли
колхозники, снятые с город-

ского снабжения, а около

трети горожан действитель-
но могли купить многое, че-

го сейчас нет, но из-за ми-

зерных заработков тогдаш-

ние деликатесы оставались
для них такой же мечтой,
как и сейчас.

Что же полезное для нас

есть в программе демокра-

тов и их лидера Б. Ельци-
на? Есть главное — дать

человеку права на челове-

ческую жизнь, которых мы

были лишены больше, чем

народы колоний. Для этого
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СКОЛЬКО ЧЕЛОВЕКУ ЗЕМЛИ НАДО?
Взгляните на эти снимки:

они открывают серию «Слан-
цевский район: вид сверху».
Мало кому из жителей удава-
лось посмотреть на окружаю-
щую действительность с этой
точки. И потому особенно по-
ражаешься увиденному. Это и
шлейфы дымов, и пятна сва-
лок, и обширнейшие, без едино-

го деревца поля на месте
бывших лесов, и вырубки, за-
валенные гниющими бревна-
ми, и земля, застроенная кем

попало и как попало. Сегодня
вы видите снятые с одной вы-
соты, в одном масштабе жилой
городской квартал и всего

лишь кусочек так называемых

прудов-отстойников техноло-
гических сточных вод завода

«Сланцы». Какие компоненты
испаряются в воздух, какие

проникают в почву — кто
знает? Можно лишь наглядно

представить, что рядом с горо-

дом занята под отходы про-

изводства площадь, сопо-

ставимая -с территорией са-

мого города. Несовершенство
технологии и казавшаяся до

недавнего времени бескрайней,
необъятной ширь российских
просторов позволяли нам до

недавнего времени не думать о

последствиях. А сегодня мы

начинаем понимать, что плане-

та наша не так уж велика, а

шестая ее часть суши и подав-

но. Надо и сеять, и сено ко-

сить, и ягоды собирать, и дома

строить, и место для отдыха

найти подальше от полей
фильтрации и их запахов. И все

на одной Земле! Но ведь ее
мы не получили от предков, а

взяли во временное пользо-

вание у потомков. Какой мы ее
вернем нм? Давайте хотя бы
задумаемся над этим вместе...

В. ИВАНОВ.

Ч>М I UrtuUr I Пт

Ю. Терентьева

надо прежде всего сделать

ненужной власть многомил-

лионного административно-

командного легиона распо-
рядителей и указчиков,

которые, всем распоряжаясь,

ни за что не отвечая, обез 7

личили хозяйство страны л

развалили его. В первую
очередь, наряду с другими
хорошими, но не работаю-
щими законами сделать ра-

ботающим Закон «О земле»,

и этим покончить с позором,

когда у нас зарастают тра-

вой и лесом миллионы гек-
таров земли, а мы покупаем

картошку у Кубы.

Но опыт перестройки не

дает нам ни малейшей уве-

ренности, что эти и другие

меры по искоренению тота-

литаризма возглавит Н. И.
Рыжков. А вот с Ельциным
мы можем связывать эти на-

дежды. Его программой та-

кие меры предусмотрены н

подтверждены делами. Имен-
но этого и боятся враги
Ельцина, распространяющие

свои измышления о его
стремлении к диктаторству,

хотя и нет никаких основа-

ний для этого. Позиция
Ельцина — позиция патрио-
та, который, выйдя из пар-
тии и хорошо зная пороки

однопартийной империи, не

отошел от борьбы с врага-
ми демократии. Диву даешь-

ся, размышляя, до каких

пор мы будем расплачивать-
ся убожеством нашей жизни

за свое бездумное отношение

к выборам руководителей,
от которых будет зависеть

благополучие Родины и на-

шего существования. Слава
богу, теперь депутаты и пре-

зиденты не назначаются в

партбюро. Их выбираем мы.

От нас и будет зависеть,

пойдем ли мы тем путем,

которым идет все человече-
ство.

И. ШАРИН,

ветеран войны и труда.   

Официальный отдел
О СТАВКАХ НАЛОГА НА ПРИБЫЛЬ

ПРЕДПРИЯТИЯМ УМЕСТНОГО ХОЗЯЙСТВА,
КООПЕРАТИВАМ, МАЛЫМ ПРЕДПРИЯТИЯМ,

ПРЕДПРИЯТИЯМ, УЧРЕЖДЕННЫМ
ЧАСТНЫМ ЛИЦОМ

На основании Постановления Президиума Верхов-
ного Совета РСФСР от 19 апреля 1991 года «О вве

депин па территории РСФСР временного порядка

взимания налогов с предприятий, объединений, орга-

низации и граждан» статья 2 пункт «г», Президиум

РЕПШГ[СК0Г0 городского Совета народных депутатов

1. Остановить ставки налога на прибыль по мест-

ным предприятиям: горторгу, комбинату общественно-

го питания, мясокомбинату, ГПУБОН — 35 процен-

тов со второго квартала 1991 года.

2. Изменить ставки налога на прибыль малым

предприятиям в размере 35 процентов с предоставле-

нием льгот, предусмотренных законодательством, коо-

перативам — 35 процентов со второго квартала 1991
года.

3. Установить ставку налога на прибыль пред-

приятиям, учрежденным частными лицами, в размере

Зо процентов. ^

я - БОГДАНОВ,
председатель горсовета народных депутатов.

ДИСКУССИОННАЯ

■ —^ ТРИБУНА

ВО ВСЕМ ЛИ
ПАРТИЯ

ВИНОВАТА?

Е. ВАСИЛЬЕВ,

житель города.

В газете опубликована за-
метка пенсионера А. Ар-
темьева.. Пенсионера, кото-
рый всегда претендует на
абсолютную истину и всех
учит, как жить и как оце-
нивать события. И в каждой
своей заметке он обязатель-
но высказывается против
«руководящей» и «направ-
ляющей». Можно подумать,
что пенсию он получил не
под ее руководством. Да и
жив, здоров, посмотрите.

Может, потому что во вре-
мена руководства партии
сидел тихонько? Бунтари,
как известно, сидели в лаге-
рях. А сейчас все трусы бе-
гут впереди паровоза, благо
безопасно, модно. Не плохо

было бы А. Артемьеву по-
думать, не лишится ли он
своего достатка, когда пар-
тию распотрошат совсем?
Те, кто приходят вместо нее,
уже во многих местах ото-
брали все, даже мизерные
привилегии у инвалидов.

Неужели А. Артемьев не

помнит, что во времена ру-

ководства партии можно бы-
ло спокойно в любое время

суток ходить по улицам и

не бояться за свое барахло?

Да и не пускать кровь дру-

гим. Партия, какая бы ни

была, а не позволила бы ба-

зам закрываться в пятницу

и не разгружать вагоны в

голодном городе по несколь-

ку суток. Это точно. Хотя

бы и не было такой глас-

ности. Гласность — что тол-

ку? Пораскиньте умом,

А. Артемьев. Неужели Вы

не видите, что сейчас по

всему фронту человек труда

гоубо отодвигается на вто-

рой план, а слово «гегемон»

стало ругательным? Приме-

ров «мульоны». Придет кто-

нибудь к власти вроде А.

Тарасова совместно с Попо-

вым и Афанасьевым и, уве-

ряю Вас, писать Вам будет

некогда и жаловаться тоже

будет некому. Я считаю, что

голосовать нужно за любо-

го, кроме Ельцина. Ельцин

— старый обкомовский ра-

ботник, и переродиться в 60
лет он не мог, не бывает
так.
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По городам и весям .

Как открывают Америку?
Десять дней в Соеди-

ненных Штатах Америки
провели ленинградские

старшеклассники — чле-

ны юношеской сборной
команды области по лег-

кой атлетике. В составе

команды — двое слан-

цевских спортсменов, вос-

питанников нашей спор-

тивной школы. Это Ва-
дим ГОЛУБОВИЧ и

Сергей ЧЕКМАРЕВ. Оба
заканчивают нынче один-

надцатый класс и собира-
ются поступать в инсти-

туты. Вадим и Сергей не

раз успешно выступали

на областных и респуб-
ликанских соревнованиях

по легкой атлетике, и тот,

и другой выполнили нор-

мы первого взрослого

разряда — достижение

очень серьезное в этом

возрасте.

Ленинградцев принима-

ли у себя их сверстники

из города Фредерик, штат

Мэриленд. В будущем го-

ду намечается ответный
визит американских

школьников в нашу стра-

ну-
Ребята привезли с со-

бой несколько выпусков

газеты «Фредерик Ньюс-
Пост», где помещены ста-

тьи о их пребывании в

округе. Они показались

нам любопытными, и мы

публикуем их с неболь-
шими сокращениями.

Спортивный
праздник

Может быть, им не придется

кчаствовать в Олимпийских иг-

рах. Но для 40 советских

спортсменов и 50 спортсменов

из округа Фредерик, участво-

вавших в воскресных легкоат-

летических соревнованиях в

рамках программы «Пангея
Интернэйшнл», эта встреча про-

ходила в олимпийской атмосфе-
ре и чествовали их, как олим-

пийцев. Эта встреча была
главным событием недельного

пребывания школьников из Ле-
нинградской области в округе

Фредерик.
Более 900 человек пришли в

!этот день на стадион.

«Шесть лет назад не могло

произойти ничего подобного, —

сказал Джей Верно, замести-

тель директора высшей школы

Фредерика. Но сейчас многое

изменилось в мире, и это стало

возможным».

«Фантастично, просто заме-

чательно, — говорил Джек
Гриффин, бывший олимпийский
чемпион. — Я надеюсь, что
смогу поехать в СССР для ор-

ганизации подобных встреч в

будущем».

Соревнования по всем атри-

бутам походили на Олимпий-
ские игры. Они начались

маршем обеих команд, направ-

лявшихся навстречу друг другу

и встретившихся перед, глав-

ной трибуной. Публика стоя

приветствовала спортсменов на-

стоящей овацией. После испол-

нения гимнов состоялся обмен
памятными подарками между со-

ветской делегацией и предста-

вителями общественности окру-

га, что вновь вызвало овацию.

Это событие было особенно
волнующим для Дебби Томпсон
Браун, члена Олимпийской
сборной 1964 года. Ее дочь Ни-
коль принесла победу команде

округа в эстафете на 400 мет-
ров! «Мне казалось, что я вер-

нулась в мою юность, — сказа-

ла она. — Сегодня Николь вы-

ступала не просто как моя дочь.

Она представляет наше общест-
во. Это замечательно».

Но переживания в это вос-

кресенье не ограничились толь-

ко борьбой за награды. Один
советский спортсмен, получив-

ший золотую медаль, подошел

к американцу, участвовавшему

в этом же состязании, и протя;
пул ему другую свою медаль,

которую он завоевал раньше в
международных соревнованиях.

Парень был так взволнован,

что чуть не расплакался, и креп-
ко обнял своего советского ро-

весника. Тот подарил ему также
памятный спортивный вымпел.

«Это было незабываемо», — го-
ворил Тод Чарко, победитель в
беге с барьерами на 300 мет-

ров.
«Посмотрите, как далеко мы

ушли от взаимных бойкотов на-
ших стран в Олимпийских иг-
рах, — сказала Беверли Бай-
рон. — Эти спортсмены несут
для всех нас факел будущего».

Фредерик— класс

для культурного

развития

советских

спортсменов
Четверг для юных советских

спортсменов стал чем-то вроде
рождественской сказки. Они
проехали по Фредерику с ши-
роко открытыми глазами и ра-
зинутыми ртами, настолько они
были изумлены обилием всего
— от джинсов до продуктов.

Когда советские школьники

вошли в один из крупнейших
магазинов Фредерика, их охва-
тило невероятное изумление

при виде деревьев внутри. «Они
думали, что это какое-то чудо
— деревья, растущие в горшках
внутри помещения», — рас-

сказывал Джек Гриффин, один
из координаторов программы

«Пангея». Их удивление возрос-
ло вдесятеро, когда им были
вручены спортивные сумки с
гербом США и олимпийской
символикой.

Мистер Гриффин объяснил
школьникам, что точно такие

же сумки получат члены амери-
канской олимпийской сбор-
ной, уезжающие в Испанию.
Он добавил, что эти
сумки наполнены предметами,

которые представляют собой из-
вестную роскошь для Советско-
го Союза. Сюда входят пакет с
джинсами, престижная для мно-

гих советских людей одежда,
радионаушники, пара кроссовок,

носки, полотенце и другие ве-
щи для молодых спортсменов,

которые будут напоминать им о
путешествии в Соединенные
Штаты.

Мистер Гриффин сказал, что

эта поездка была задумана око-
ло года назад. Способствовала
ее осуществлению член амери-

канского конгресса Беверли
Байрон. Она связалась с Бар-
барой Сэлкин, инициатором

программы «Пангея», искавшей
город, который смог бы поддер-

жать эту программу.

Название Пангея Интер-
нэшнл» символизирует землю

такой, какой она была, когда
все континенты еще были сое-

динены вместе. Цель ее —

претворение в жизнь девиза:
«Люди одной Земли ■— вместе».

Пусть собираются юные спорт-
смены от 14 до 18 лет вместе

со всего мира. Это даст воз-

можность использовать спорт

как мирное оружие, чтобы раз-

рушить культурные и политиче-

ские преграды.

Фредерик очень подходит для

таких встреч, уже хотя бы по-

тому, что наш округ знаменит
своими достижениями в легкой
атлетике.

На организацию нынешней по-

ездки потребовалось свыше 14
тысяч долларов. Эти средства

выделены Окружным обществом
учителей физической культуры,

а также местными фирмами. По-
могли и добровольные пожерт-

вования граждан.

Советские школьники посети-

ли некоторые высшие школы

округа, причем гидами для нщх

стали школьники — члены клу-

бов. по изучению иностранных

языков.

Конни Новак принимала у се-

бя дома одну из советских
спортсменок и попыталась пока-

зать ей, что такое американская

культура. «Прошлым вечером

мы возили ее на аттракционы,

— рассказывала она. — Ее поса-

дили на автотренажер. Она бы-
ла до того поражена, что чуть

ли не руками прикрывала рази-

нутый рот».

Однако наши гости «амери-

канизировались» очень быстро,
меньше, чем за 24 часа, — по

крайней мере по одежде. На
них уже были футболки спор-

тивных обществ Фредерика,
бейсбольные кепки и короткие

джинсы.

В дополнение к культурно-

познавательной программе аме-

риканские и советские спорт-

смены померились силами в по-

казательных соревнованиях по
легкой атлетике.

«Это было основным событи-
ем поездки», — сказал мистер

Гриффин.

Советские ребята еще не уве-

рены, что думать обо всем уви-

денном. У них нет дома ни-

чего подобного. Такое впечат-

ление, что абсолютно все для

них в диковинку.

Очень жаль, конечно,

что пока советские люди

при всем старании не мо-

гут скрыть своего восхи-

щения уровнем жизни в

западных странах. Тут
не помогут никакие за-

клинания о «завоеваниях

социализма». По-видимо-
му, все-таки завоевали

мы что-то не то. Но к

счастью, молодежь не

слишком обременена иде-

ологическими комплекса-

ми, и, судя по рассказам

Сергея и Вадима, совет-

ские и американские

школьники прекрасно на-

шли общий язык. Интер-
вью с нашими путешест-

венниками мы также

предлагаем сегодня ва-

шему вниманию.

В гостях хорошо,

а дома ...

— Ребята, сначала несколь-

ко слов о поездке в целом.

— Мы прилетели в аэропорт

Вашингтон 2 мая, улетели 12
мая. В составе группы было
40 школьников, тренеры, пере-

водчики. Возглавлял делега-

цию директор областной спор-

тивной школы О. Н. Цирков.
Цель поездки была не только в

том, чтобы помериться силами

в спорте. Для нас была приго-

товлена интересная культурно-

познавательная программа. Жи-
ли мы в семьях американских

школьников — в каждом из

трех городов, в которых успе-

ли побывать. Самое лучшее,

что была возможность свободно
общаться с нашими ровесника-

ми.

— Ваше самое первое впе-

чатление от Америки?
Вадим:
— Потрясающая чистота.

Дома — как игрушечные, ма-

шины — хоть легковые, хоть

грузовые — сверкают. Идеаль-
ные дороги. Когда ехали из

аэропорта, я задремал, при-

слонившись головой к стеклу.

От удивления проснулся — ни

малейшей вибрации.
Сергей:

— Я в основном смотрел на

машины. Сколько разных мо-

делей... У нас не увидишь та-

кого. А насчет чистоты — да,

это, конечно, бросается в глаза.

Причем не видно, кто убирает
на улицах. Такое впечатление,

что там просто не сорят. Как
убирают мусор на стадионах —

обратил внимание: при помощи

воздушных струй из специаль-

ных аппаратов. Рабочие «сду-

вают» мусор в кучу и его тут

же увозят.

— Как вас принимали?
Очень официально?

— Нет, никакой официаль-
ности не чувствовалось. К нам

относились очень сердечно, дру-

желюбно. Можно было остано-

вить на улице любого человека,

и тебе объяснят все, что нуж-

но.

— Расскажите о семьях, в

которых вы жили.

Вадим:
— Больше всего мне запом-

нилась семья Пекора из города

Фредерик, где я жил 5 дней.
Кэра — ученица выпускного

класса одной из высших школ

Фредерика, ей 18 лет. Ее
старшая сестра — студентка

колледжа, отец — инженер-

строитель, мать — учительни-

ца. Семья, как там считается,

среднего достатка: имеет свой
дом, три автомобиля. Водитель-
ские права в Штатах можно

получить в 16 лет, и машину

там водят почти все. У Кэры
своя машина — японская «Нис-
сан». Все наши ровесники в

США где-то подрабатывают,
это считается нормальным, да-

же если семья очень богатая.
Кэра тоже работает официант-
кой в одном из ресторанов
«Мак- Дональде», правда, не

каждый день. Когда мы уез-
жали, она даже не сумела под-
мениться и не смогла прийти
проводить нашу группу.

Сергей:

— Во Фредерике я жил в се-
мье, в которой подружился с

близнецами Кэвином и Расо-
лом. Они помладше меня, но
разговаривать с ними было ин-
тересно. Почти все вечера

проводили дома.

— Пришлось ли вам побы-
вать в школах?

Сергей:
— Мы посетили несколько

высших школ (по нашим мер-
кам это соответствует старшим

классам средней школы), в од-
ной сидели на нескольких уро-
ках. Внешне, конечно, здания

очень отличаются от наших. В
государственной школе обуче-
ние платное, но оно значитель-

но дешевле, чем в частной. В
классах от 25 до 35 человек
(в частной 8—10 человек).
Парты у ребят одноместные,

причем можно поставить ее на

любое место в классе. В одном

классе мы видели движущиеся

стены: можно изменить форму
помещения. В каждой школе

— отличный компьютерный
класс с набором самых разно-

образных и современных

компьютеров. Как правило, име-

ется хорошая бцблиотека. Об-
ращает на себя внимание, как

свободно держатся ученики по

отношению к учителям. Отвеча-
ют, например, не вставая. Не
считается нарушением дисцип-

лины, если ученик положил но-

ги на стол во время урока. Я
видел, как учитель разговари-

вал с учениками в классе, а в

это время, забравшись с ногами,

на его столе сидел парень. И
никакой реакции на это не бы-
ло.

В то же время в американ-

ских школах не принято подска-
зывать, списывать и вообще об-
манывать учителя относительно

собственных знаний. Каждый
знает, что оценку он получит

заслуженную. И учителя спо-

койно ставят плохие отметки,

как ученик будет их исправ-

лять — его личное дело. Но
оценки не афишируются, на-

пример, когда раздают прове-

ренные работы, их специально

кладут оценкой вниз. Аттестаты
с итоговыми оценками в конце

семестра и учебного года при-

сылают на дом.

— Чем увлекаются амери-

канские школьники? Собирают,
как у нас, вкладыши от жева-

тельной резинки?
Сергей:
— Нет, этого я не заметил.

Собирают открытки с фотогра-
фиями спортсменов, музыкан-

тов, певцов. Но вообще и ребят,
и взрослых отличает расчетли-

вость, бережливость. Зря не по-

тратят ни цента.

Вадим:
— Там все увлекаются спор-

том. С отцом Кэры мы дела-

ли вместе утреннюю пробежку.
Везде есть спортивные городки

с площадками для разных игр.

Приезжают сюда целыми семья-

ми. Кругом полно киосков, ка-

фе, игровых компьютеров. Мож-
но провести здесь целый день.

— Расскажите, как вы высту-

пили на спортивных соревнова-

ниях во Фредерике.
Вадим:

— Соревнования проходили

на школьном стадионе, такие,

есть у каждой школы. Пригото-
вили его к назначенному сро-

ку всего за день. Вход стоил

доллар, продавались программы.

Народу было много, все места

заняты. Очень красивая была
церемония открытия праздни-

ка. Я участвовал в беге с барь-

ерами, в прыжках в высоту, но

не занял призового места. Сер-
гей был вторым в прыжках в

длину и беге на 100 метров.

Еще были соревнования в дру-

гом городе, в Камберленде.
Здесь я занял второе место в

беге на 100 метров с барьера-
ми. Перед соревнованиями обя-
зательно тренировались по 2
раза в день.

— Были вы, конечно, и в ма-

газинах...

Сергей:

— К этому были готовы, по

телевизору ведь видели: Ста-
рались не удивляться.

Вадим:

— Денег нам с собой не об-
меняли ни копейки. Потом
только выдавали по .10 — 12
долларов в день, на эти деньги

много не купишь. Но в семьях,

в которых мы жили, нам всем,

по-моему, сделали много подар-

ков. Во Фредерике в большом
магазине вручили отличные

спортивные сумки с полным на-

бором принадлежностей.

Сергей:
— Мы тоже, конечно, везли

с собой сувениры — в традици-

онном русском стиле.

— Как вы проводили свобод-
ное время?

Вадим:
— Вообще-то нам было ска-

зано после 9 вечера сидеть до-

ма. Но у меня так не полу-

чалось. Почти все вечера во

Фредерике проводил в компа-

ниях молодежи. Без спиртно-

го, хотя и в ресторанах быва-
ли. В нашем возрасте это там

не принято. И не курят ребята,
кстати. Да и взрослые тоже. К
своему здоровью все относятся

очень внимательно.
— О чем же разговаривали

и на каком языке?
Вадим:

(Окончание на 4-й стр.).



Как открывают Америку?
(Начало на 3-й стр.).

— Да обо всем. Они интере-
суются Советским Союзом, зна-
ют, в каком мы сейчас положе-
нии. Но ни' разу не было раз-
говоров на тему, как хорошо у
них и как плохо у нас. Я ника-
кой скованности не чувствовал,
разве только вначале. Говорили
по-английски, школьной про-
граммы вроде бы хватило.

Сергей:
— Да, в политике там хоро-

шо разбираются. Сам смотрел
большие телевизионные переда-
чи о нашей стране. Горбачева
очень ценят. В одной шко-
ле спросили ребят, что они
думают о нашей стране. Вста-
ла девочка и сказала: мы пред-
ставляем, что у вас все серое,
некуда сходить, только школа
— дом, кругом сплошная поли-

тика.
— Ас эмигрантами приходи-

лось встречаться?
Сергей:
— Несколько наших сверст-

ников из эмигрантских семей
были у нас вначале за перевод-
чиков. Сожалений, что уеха-

ли, у них нет, семьи не бедст-
вуют.

— Не мелькнула ни разу
мысль: как бы хорошо остаться

жить там?
Сергей:
— Да нет. Очень хочется,

чтобы у нас было так же хо-

рошо, как там. ,

Вадим:
— Мы привезли адреса но-

вых друзей, будем переписы-
ваться, Многие наши ровесни-
ки из Фредерика бывали в раз-

ных европейских странах, мо-

жет, и к нам соберутся. Хочет-
ся, конечно, побывать в Шта-
тах еще раз, но чтобы о нашей
стране рассказывать побольше
хорошего.

Беседу вела

С. ШИШКИНА.

Администрация слан-

цевской детско - юношес-

кой спортивной школы

благодарит коллективы

предприятий города за

финансовую помощь в ор-

ганизации поездки слан-

цевских спортсменов в

США. СПЗ «Сланцы» вы-

делил 1500 рублей, фаб-
рика «Молодость» —

1000 рублей, завод «По-
лимер» — 1000 рублей,
шахта «Ленинградская»
— 300 рублей.

телевидение П
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АЗАРТ ЕСТЬ,
МАСТЕРСТВО ПРИДЕТ
Первенство города по бас-

кетболу среди школьных

команд учащихся 8 — 9 клас-
сов проходило в два этапа.

Сначала команды разыграли
путевки в финал в подгруп-

пах, составленных по терри-
ториальному принципу, т. е.

школы № 1, 3, 5, 6, 12 и

школы № 2, 4, 11 и ин-
тернат. В финал выходили

по две сильнейшие команды
каждой подгруппы, причем
результат встречи между

командами одной подгруппы

шел в зачет финала.

К сожалению, приходится

констатировать, что уровень

подготовки большинства
школьных команд был весь-
ма посредственен, но недо-
статки в технической подго-
товке зачастую компенсиро-

вались стремлением к победе
и азартом юных баскетболи-
стов, особенно в матчах де-

вушек.

В подгруппе сланцевских

школ 1 место заняла коман-

да школы № 5, легко выиг-

равшая все матчи. Особенно
удачно сыграли в этих мат-

чах О. Плотникова, В. Семе-
нова и Е. Лебедева. За вто-
рое место основная борьба
развернулась между коман-

дами школ № 1 и № 12.
Равновесие в матче этих

команд сохранялось букваль-
но до последней минуты,

коцца удачно выполненный
штрафной бросок Натальи
Сидоровой вывел вперед

команду школы № 12. До
конца встречи оставались

считанные секунды, но де-
вушки 1-й школы не опусти-

ли руки в уже, казалось бы,
безнадежной ситуации, и
Анжеле Ореховой, бесспор-
но, лучшей в этом матче, уда-

лось точно атаковать кольцо.

Так что свисток об оконча-
нии встречи возвестил побе-
ду и выход в финал команды

школы № 1. На третьем ме-

сте — команда школы № 12.
Во второй подгруппе

команды девушек школ № 2
и № 11 уверенно обыграли
своих соперниц из школы

№ 4, и во встрече между ни-

ми решалось, кто выйдет в

финал. Игра проходила очень

упорно, обе команды были
достойны победы, но два точ-

ных броска Оксаны Трифо-
новой в середине 2-го тайма
вывели вперед команду шко-

лы № 2.

Девушки интерната заняли

в подгруппе 3 место.

В финале основная борьба
развернулась в матчах школ

№ 2 и № 11 со школой № 5.
Только победа сохраняла

шансы девушек школы № 11
на 1 место. И они сделали

все возможное, чтобы побе-
дить. Лишь на последней
минуте матча удалось коман-

де школы № 5 сравнять счет.

И пришлось назначить до-

полнительный тайм. Игра
приобрела тот элемент слу-

чайности и везения, когда
всего лишь одно точное по-
падание в кольцо могло ре-
шить исход встречи, т. к.

напряжение в матче достигло
своего апогея. Так и случи-
лось. Только раз в одной
из атак Ольге Плотниковой
удалось забросить мяч в

кольцо, но это был победный
бросок в пользу школы № 5.
А вот в матче со школой
№ 2, когда решалась судь-

ба 1-го места, настоящей
борьбы не получилось. Прав-
да, и в этой игре девушки и

той, и другой команды игра-
ли азартно, атаковали мно-

го, но явно грешили неточ-

ными бросками. Победу одер-

жали баскетболистки школы

№ 2. Они же второй год
подряд — чемпионки города по

баскетболу, причем практи-

чески в том же составе: Ок-
сана Трифонова, Лена Кор-
неева, Марина Сосикова,
Аня Ломоносова, Наташа Ба-
шурова и Оля Григорьева.

У юношей очень уверенно

вышли в финал команды

школ № 2 и № 4. Во вто-

рой подгруппе вышла в фи-
нал и тоже очень уверенно

команда школы № 5. За
вторую же путевку в финал

развернулась острейшая
борьба между командами

школы № 1 и школы № 6.
С первых минут инициати-

вой завладели ребята 6-й
школы. Неудержим был в

атаке Сергей Кошелев, его

дружно поддерживали това-
рищи по команде, и, как ни

старались противники пере-
ломить ход поединка, побе-
да за юными баскетболиста-
ми школы № 6. Ребята 1-й
школы, правда, потом ссыла-

лись на предвзятое, по их мне-

нию, судейство, на то, что

матч вроде бы закончился

раньше времени, которого им

просто не хватило, чтобы
сравнять счет, но, думаю, все

же следует справедливо при-

знать, положа руку на серд-

це, что команда 6-й школы

была в этой встрече чуть

сильнее. И надо отдать дол-

жное ребятам, которые за-

нимаются в спортзале, где

еще и колец-то баскетболь-
ных нет. Так что выход в

финал городского первенст-

ва — это их бесспорный ус-

пех.

А баскетболисты школы

№ 1 заняли третье место в

подгруппе, опередив школу

№ 12 (4 место) и школу № 3

(5 место). В финале команда

школы № 6 в матче за 3 ме-

сто победила команду шко-

лы № 2. В матче же за 1

место встретились команды

школы № 4 и школы № 5.

И хотя предпочтение явно

отдавалось баскетболистам
школы № 5, большинство из

которых занимаются в ГДСК
«Резонанс», их соперники от-

нюдь не собирались усту-

пать. Но, сразу же поведя в

счете, ребята 5-й школы в

дальнейшем сохранили это

преимущество. Чемпионами
города по баскетболу стали

девятиклассники Николай
Андрюшин, Олег Сазонов,
Игорь Михайлов, Андрей
Шпаков, Валерий Веселов и

восьмиклассник Роман Мо-
хов. Баскетболисты школы

№ 4 — на 2 месте, на тре-

тьем — команда школы №6.

В. НИКИТИН,
внештатн. корр.

9.30 — «Акция» X. ф. 11.00
— Детский час. 12.00 — ТСН.
12.15 — Книжный двор. 13.50
— Док. ф. 14.00 — Рок-урок.
15.00 — ТСН. 15.15 — «К рас-
следованию приступить». X. ф.
Фильм 2-й. — «Клевета». 2-я
серия. 16.25 — Если вам за...
17.10 — Вам, ветераны... 17.55
— Концерт. 18.15 — Телемост
«Москва — Сеул». 19.45 —

Концерт. 20.00 — Кто есть кто:
представляем кандидатов на
пост Президента РСФСР. 21.00
— Время. 21.45 — По сводкам
МВД. 22.00 — Кинопанорама.
23.35 — «Музыка и мода».

00.20 — ТСН.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.20 — Фильм. 8.55 —

Мультфильм. 9.20 — Вам,
ветераны... 10.15 — «Метель».
Спектакль.
Программа телевидения России

11.30 — 13.30.
11.30 — Диалоги. 12.15 —

Заправляет тонером отра-

ботанные картриджи АЗО.
постав-

202000
телефон

Оплата по факту
кн. Обращаться:
г. Нарва, а/я 173,
92-218.

ЗАВОДУ
«СЛАНЦЫ»
требуются

УБОРЩИЦЫ произ-

водственных помещений в

хозбытцех (зарплата 290
рублей в месяц),

СЛЕСАРИ по ремонту

технологического и котель-

ного оборудования,
ТОКАРИ,
КОНТРОЛЕРЫ ОТК,
КОНТРОЛЕРЫ в ВОХР.
Обращаться в отдел кад-

«Солистка кино». Любовь Орло- ров СПЗ «Сланцы»: ул. За-
ва. 13.00 — Док. ф. 13.30 —

Женщины, которым повезло».
X. ф. 3-я серия. «Дуся». 14.45
— «Времена года». Июнь. 15.30
— Теннис.
Программа телевидения России

17.00 — 19.00.
17.00 — Неизвестная Россия.

17.45 — Камера исследует
прошлое. 18.45 — Парламент-
ский вестник России. 19.00 —

Футбол. В перерыве Вести.
20.45 — Спокойной ночи, ма-
лыши! 21.00 — Время. 21.45

Коллаж.
Программа телевидения России

21.50 — 23.15.

21.50 — К выборам Прези-
дента России. 23.00 — Вести.
23.15 — Теннис.

водская, 1.

3—1

САНАТОРИЙ-
ПРОФИЛАКТОРИЙ

приглашает на работу

МЕДСЕСТРУ - МАССА-
ЖИСТКУ.

2—1

СЕЛЬКООПЗАГОТ-
ПРОМТОРГ

РАЙПО

ЗАКУПАЕТ

от населения корье ивсь

вое по цене 40 копеек за

один килограмм, веники бе-
резовые по цене 20 копеек

за одну штуку, Сдатчики
будут отовариваться това-

рами повышенного спроса.

2—1

СПМК-251
требуются

•ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
ЭКСКАВАТОРЩИК ЭО-

2622,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИК 4
— 6 разрядов.

Обращаться по адресу:

ул. Жданова, 1 (ост. 3-й по-

селок). Телефоны: 2-40-01,
2-45-74. 3—1

ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ

требуются

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по

эксплуатации распредели-

тельных сетей.
Зарплата свыше 300 руб-

лей. Выплачивается 13 зар-

плата. Обращаться по адре-

су: Сланцевское шоссе, 34,
телефон 2-28-58.

2—1

ПОКАЗЫВАЕТ

ЧЕТВЕРГ, 6 ИЮНЯ

7.30 — Здравствуйте! 7.35
— Завтрак бизнесмена. 7.45
— Час кино. 9.00 — «Гулящие
люди». X. ф. Фильм 2 й. «Бун-
ташное время». 10.35 — Ви-
деоканал «Зеркало». 11.35 —

Док. ф. 12.05 — Концерт.
13.05 — ТТЦ «Лира». 14.35 —

Фильм-концерт. 15.55 — Со-
кровища из Рогозена. 16.15 —

Муз. телефильм. 16.45 — Док.
ф. 17.20 — Мультфильм. 17.30
— Телестанция «Факт». 17.35
— Док. ф. 18.20 — Пушкин-
ские этюды. 18.35 — Телебир-
жа. 19.10 — Док. ф. 19.20 —

«Метель». Поэма. 19.55 —

Ленсовет — прямой эфир. 20.10
— Телестанция «Факт». 20.30
— Большой фестиваль. 2Q.45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00
— Время. 21.45 — 600 секунд.

22.00 — Пятое колесо. 00.30 —

«Гулящие люди». X. ф. Фильм
2-й. «Бунташное время». -

КИНО =1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 ию-

ня — «Взять живым или мерт-

вым». Начало в 18.10, 20, 22
часа. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 10 ча-

сов.

РСУ лпо
ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

требуются

РАБОЧИЕ в лесоцех (оп-
ЛЕНИНГРАД лата труда сдельно-преми-

ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА месяц).

альная),
ГОРНИЧНАЯ в общежи-

тие,

ГАРДЕРОБЩИЦА бани
№ 3 ,

УБОРЩИЦА бани № 1,
БАНЩИЦА бани № 3,
СТАРШИЙ ИНЖЕНЕР

ПТО,
ИНЖЕНЕР ПТО,
НАЧАЛЬНИК отдела

ПТО.
Обращаться по телефону

73-536.
4—4

СЛАНЦЕВСКИИ
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД
приглашает на работу

МАШИНИСТА грейфер-
ного крана (крановщик)
цеха «помол» (заработная
плата 500 — 550 рублей в

месяц),
МАСТЕРА производствен-

ного участка цеха «карьер»

с правами ведения горных

работ (оклад 410 рублей в

месяц),
ПЛОТНИКА цеха хозра-

бот 4 разряда (заработная
плата 320 — 350 рублей в

«ТРУД». 5 июня — «Двойная
игра». Начало в 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 5 июня — «Гулять так

гулять, стрелять так стрелять».

Начало в 17, 19, 21 час.

С предложениями обра-
щаться в отдел кадров це-

ментного завода, телефон
52-312.

3—2

Гяя^тя

•ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам
в субботам
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